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PARTE 1:EXPEDIENTE                                                                                                   .

A) PRESENTES:
Arquivo Central Eduardo Luiz dos Santos
Biblioteca Central Fábio Jaderson Miguel Reis
Diretoria de Governança Institucional Fabrício Tadeu da Silva
Diretoria de Tecnologia da Informação Flávio Vieira Pontes
Diretoria de Tecnologia da Informação Lícia Felix de Andrade Ramalho
Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento Ludmila Maria Martins de Oliveira

PARTE2:INFORMES                                                                                                                .

Não houve

PARTE 3: PAUTA
1. Finalização da minuta da nova resolução do SEI.

PARTE 4: DISCUSSÃO DOS ITENS DA PAUTA .

Item 1 Finalização da minuta da nova resolução do SEI

Discussão Ludmila apresentou a resolução e começou a mostrar as modificações e a padronização 
adotada, perguntou se alguém tinha alguma consideração antes da leitura. Lícia sugeriu parar 
nos pontos de alterações para que eles pudessem discutir. Ludmila explicou que consultou no 
decreto a parte de assinatura eletrônica, o documento, que fala de três assinaturas,  não as 
especifica, por isso não conseguiu sugerir nada melhor. Eduardo completou que essa parte 
ainda está incerta no Brasil. Fábio expôs que o ICP-Brasil não está sendo mais usado, dessa 
forma a decisão foi suprimir da resolução. Ludmila passou para a parte de peticionamento e 
barramento, falou que preferia deixar o texto mais genérico por ainda não ter sido colocado 
em funcionamento e solicitou a opinião da Comissão. Todos concordaram. Dando 
prosseguimento, Ludmila perguntou se usariam o termo “MIPA” ou “Fluxo”. Lícia sugeriu 
colocarem um link com as Bases do Conhecimento e destacou que processos administrativos 
não possuem MIPA, apenas os acadêmicos. Ludmila propôs fazer a mudança e colocar o link 
na página inicial do SEI. Continuando, Ludmila abordou o Inciso III do Art. 18, falou que 
precisava conferir se estava de acordo com o treinamento, Licia conferiu com Jean, o 
responsável pelo treinamento, e o mesmo indicou o uso da resolução entre 150 e 200 DPI. 
Eduardo lembrou que o decreto n° 10.278 pede que seja guardado em 300 DPI e acabou 
sugerindo colocar a inserção mínima de 150 DPI para ficar o mais leve possível. Lícia 
concordou. No Inciso IV,  Flávio sugeriu colocar no Termo de Encerramento de Trâmite Físico o 
número do processo no SEI. Todos foram de comum acordo. A próxima questão discutida foi 
sobre processos externos a serem digitalizados pela UFV, a sugestão foi colocar documentos 
no lugar de processos, visto que os presentes não tinham familiaridade com possíveis 
demandas. As considerações do CAPÍTULO V foram retiradas. Todos foram de acordo. Ludmila 
pensou em mandar o link da Resolução para os membros da Comissão com a versão final, 
colocar no processo a ser enviado para a SOC. A decisão foi de comum acordo.

Encaminh
amento

1) Envio da versão final da resolução no grupo de whatsapp; 2)  Criação do processo a ser
enviado para a SOC. 

Encerram
ento

Agradecendo a presença e a contribuição de todos, Ludmila encerrou a reunião às 11h50min.

Elaboração: Isabela Soares/ Bolsista PPO/ UFV 


